

Kantonale Gerätemeisterschaften 2016

Noch einmal mussten ein paar Turnerinnen von Horgen zum Wettkampf antreten. Dabei handelte es sich um die Gerätemeisterschaften des Kantons Zürich. Zürcher Kantonalsiegerin darf sich nennen, wer im K7 (höchste Kategorie) auf dem obersten Treppchen steht.

Wir im Geräteturnen Horgen verfügen über keine K7-Turnerinnen. Allerdings... **Michèle Honegger** Turnerin **K6** ist auf dem besten Weg, den Einzug in die Königsklasse zu schaffen. Sie durfte in Rafz mit dem **25. Rang** ihre zweite Auszeichnung im K6 entgegen nehmen.

Nicht so viel Glück hatten die beiden Turnerinnen der **Kategorie 5A**. Beide verfehlten die Auszeichnungsränge deutlich. Für Delia war es nach dem Unfall an der Thurgauer Frühjahrsmeisterschaft der erste geturnte Wettkampf. Sie durfte mit ihrem 78. Rang zufrieden sein.

Im **K5B** klappte es für Julienne Fernes. Sie erturnte sich den **35. Rang**. Julienne durfte nicht nur eine Auszeichnung entgegen nehmen, sondern konnte sich auch noch über die **zweitbeste Ring Note** im ganzen K5B freuen.

Nicht viel anders als dem K5A erging es den Turnerinnen vom K4. Eigentlich turnte sie einen guten Wettkampf. Allerdings hatte jede Turnerin ein Gerät an dem es nicht klappte und somit rückten die Auszeichnungen in weite Ferne.

Das gleiche gilt für die K3-Turnerinnen. Nichts wollte wie es sollte. Elemente wurden vergessen, die Konzentration fehlte.... Kurz, die langen Ferien steckten wohl noch in den Knochen.

Im K2 wurden dann doch noch 3 Auszeichnungen geholt. Eva Zeidler mit Rang 34, Gina Matthys mit dem 114. Rang und Tizita Wittweiler mit dem 120. Rang. Sie turnten in einem Feld von 320 Turnerinnen. Anna Kühschweiger verfehlte um 0.05 Punkte.

Auch im K1 verfehlte eine Turnerin um 0.05 Punkte. Isabel Schmitt war die Leid tragende mit Rang 169. Sie turnte zusammen mit 380 K1-Turnerinnen

Gesamtrangliste unter www.ztv.ch

Nun haben die Turnerinnen für dieses Jahr mit dem letzten Wettkampf die Saison mehr oder weniger erfolgreich abgeschlossen. Sie freuen sich nun auf neue Aufgaben in neuen Kategorien. Ebenfalls freuen wir uns auf eine ganze Schar junger Turnerinnen, die im nächsten Jahr Horgen im K1 vertreten werden.